

Ciudad cubana de Matanzas acoge taller Museología y Sociedad



Matanzas, Cuba, 20 sep (RHC-PL) Con la discusión de 20 ponencias en dos comisiones inició en la ciudad de Matanzas el V Taller cubano de Museología y Sociedad, al que asisten 80 especialistas, previsto hasta el 23 de septiembre.

Las temáticas convocadas son Patrimonio intangible. Estudio y preservación; La institución museal. Historia. Experiencia de conservación: El coleccionismo: e Historia, restauración y Empleo de monumentos, sitios, zonas de protección y centros históricos.

Durante la apertura Bielka Cantillo, directora de patrimonio en la provincia de Matanzas, destacó que el Taller permitirá presentar resultados en función de la gestión patrimonial de los museos.

Señaló que en la cita se abordará la labor en la modernización y restauración de esas instituciones, vinculadas a la sociedad, para que puedan cumplir con exitosamente sus funciones.

En la sesión inicial se inauguró la exposición Patrimonio industrial en Cuba, de 18 imágenes de industrias, maquinarias, instalaciones y actividades productivas, valiosa fuente para conocer el desarrollo

económico, social y cultural del país.

El evento lo auspician el capítulo cubano del Comité Internacional de Museos (ICOM, por sus siglas en inglés), el Centro del Patrimonio Cultural de Matanzas, y el Museo Palacio de Junco de esta urbe, sede de la reunión, a 100 kilómetros al este de La Habana.

También este martes quedó abierta una singular muestra llamada Lo que el tiempo se llevó, del objeto utilitario al museable, que incluye, entre otras piezas, máquinas de escribir y telegramas de papel.

Tres paneles completarán la agenda sobre los nuevos retos de la museología y la museografía: empleo de materiales de apoyo y didácticos, y la conservación del patrimonio cultural y natural.

El Taller premiará el concurso Monumentos de mi ciudad, convocado para alumnos de las enseñanzas primaria y secundaria.

Los organizadores señalaron que el próximo año recesarán estos talleres para efectuarlo, con carácter internacional, en el 2018 con motivo del aniversario 325 de la villa de Matanzas, apodada la Atenas de Cuba desde el siglo XIX.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/106331-ciudad-cubana-de-matanzas-acoge-taller-museologia-y-sociedad>



Radio Habana Cuba